
①収 入
しゅうにゅう

が、１年前
ねんまえ

と比
くら

べておよそ 20％以上
いじょう

少
すく

なくなった人
ひと

 

②税金
ぜいきん

をまとめて払
はら

うことが難
むずか

しい人
ひと

 

※①、②どちらも当
あ

てはまる人
ひと

が対 象
たいしょう

です。 

※詳
くわ

しくは聞
き

いてください。 

守山市
もりやまし

に払
はら

う税金
ぜいきん

で、2020年
ねん

２月
がつ

１日
にち

から 2021年
ねん

１月
がつ

31日
にち

までに払
はら

うもの 

特別
とくべつ

に、税金
ぜいきん

の支払
し は ら

いを遅
おそ

くできます 

 

○新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

によって、収 入
しゅうにゅう

が減
へ

って、税金
ぜいきん

を払
はら

うことが難
むずか

しい人
ひと

は、 

税金
ぜいきん

の支払
し は ら

いを遅
おそ

くすることができます。 

○期間
き か ん

は、１年間
ねんかん

です。 

 

対象
たいしょう

の人
ひと

 

 

対象
たいしょう

の税金
ぜいきん

 

 

必要
ひつよう

なもの 

 

問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

①申請書
しんせいしょ

（守山市
もりやまし

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

にあります） 

②収 入
しゅうにゅう

や、今どのくらいお金
かね

を持
も

っているかわかるもの 

※②を用意
よ う い

できないときは、市
し

役所
やくしょ

に言
い

ってください。 

守山市
もりやまし

役所
やくしょ

 納税課
のうぜいか

 

TEL：077-582-1118 FAX：077-583-9738 


